
第   ３９１  号 

令和６年６月１１日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立味間小学校長 足立 真一郎  

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第１回 味間小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  令和６年５月３１日(金) 15:30～16:40 

  (2) 開催場所  味間小学校ミーティングルーム 
 

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

松田 吉孝 味間まち協会長 ○ 足立真一郎 校長 ○ 

石塚 正明 自治会長会会長 ○ 河南 崇 教頭 ○ 

金井 拓男 丹南青少協地区長 ○ 梅垣 佳子 主幹教諭 ○ 

波多野恭守 福寿会会長 ○ 大西 美和 主幹教諭 ○ 

竹本 正之 民生児童委員理事 ○ 髙濱 孝次 主幹教諭 ○ 

岸本 愛子 味間小ＰＴＡ会長 ○    

３ 傍聴人数 （０）名 
 

４ 議題及び会議の公開又は非公開の別、主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

(1) 味間小学校運営協議会について 

・事業計画、予算計画について承認 

(2)味間小学校経営方針について【公開】 

・特別支援学級児童が４６名と多いが、篠養との連携はどのような状況か。また、個性を大切

にしながら、お互いを助け合う教育を進めてほしい。 

・学校経営に PDCAサイクルを取り入れた方向性で取り組んでいただきたい。  

（質問事項に説明の上、学校経営方針について承認を得た。） 

(3)学校の状況・児童の様子について【公開】 

・登下校の安全確保について、地域として通学路の一覧で分かるものがあれば見守りにいか

せると考える。「ながら見守り」など地域の子どもたちをどう見守っていくか今後協議で

きたら。 

(4)学校運営協議会事業について【公開】 

・学校応援団の整理と拡充、ふるさと教育カリキュラムの更新、安全安心な学校づくりの取組

を進める。 

・３世代交流について（福寿会・PTA 担当） １年：１２月６日 １・２校時希望 

(5)その他【公開】 

・昨年度の要望書について市や教育委員会の回答はあるが、継続して要望していくことが必要

である。駐車場の確保や養護教諭の配置など、駐車場利用者や児童の来室状況を鑑みて 

（市・教育委員会には）検討してほしい。 
    

５ 会議資料の名称 

・第１回味間小学校運営協議会資料 

  （学校運営協議会規則及び組織、学校経営方針他） 他 
 

６ 今後の予定及び方向性 

・福寿会環境整備作業：８月 

・第２回学校運営協議会：１０月８日（火）15:30～※オープンスクール実施日 



 


